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ODGCI1 12 / 2022 24/05/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro POGGIO Graziella Elena

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

FILIPPI Marina PONTE Thomas

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GERVASONI Maria Elena ROLANDO Federico

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GRITTI Ilaria ROMEO Caterina

BENEDETTI Paolo LEVI MONTALCINI Piera VALENTINO Claudia

BORINI Alessandro MAINA Benedetta

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco

DI NARDO Antonio NALLO Vittoria

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - MOSSA Tiziana - 
STEFANUTO Samuele

Con la partecipazione del Segretario COGATO Carla
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

ORDINE  DEL  GIORNO  PRESENTATO  DALLA  CONSIGLIERA  POGGIO
AVENTE  AD  OGGETTO:  "IMPIANTO  DI  ILLUMINAZIONE  VETUSTO
NELL'ULTIMO TRATTO DI CORSO EINAUDI.

PREMESSO CHE 
• Nella maggior parte della zona Crocetta sono stati fatti degli interventi di rinnovo degli impianti

vetusti  di  illuminazione  pubblica  introducendo soluzioni  intelligenti  per  contenere  i  consumi
energetici, ridurre l’inquinamento luminoso e aumentare la luminosità delle strade e dei corsi. 

• Tra  le  soluzioni  tecniche  più  innovative  c’è  l’illuminazione  pubblica  a  led  (oltre  che  quella
fotovoltaica). Il led, infatti, è sinonimo di risparmio energetico e di buona qualità nei servizi
di illuminazione e viene anche utilizzato perché incide sull’ambiente in modo minore rispetto
ai tradizionali impianti di illuminazione alogena.

CONSTATATO CHE 
• Alcuni residenti della zona di   corso Einaudi   hanno segnalato che purtroppo nell’ultimo tratto del

corso (da corso Galileo Ferraris a corso Duca)  non è stata rinnovata l’illuminazione e che la
tipologia  degli  impianti  esistenti  sono  tuttora  rimasti  obsoleti  e  di  scarsa  efficienza.  Altresì
lamentano che la poca illuminazione riduce la visibilità dei percorsi e aumenta le possibilità di
incidenti. In effetti una buona illuminazione riduce questi rischi, dissuade dal compiere atti di
microcriminalità e contribuisce al senso di benessere dei cittadini.

IMPEGNA LA PRESIDENTE E IL COORDINATORE COMPETENTE

A farsi parte attiva presso il Sindaco e l’Assessore competente affinchè anche l’ultimo tratto di
corso Einaudi venga riqualificato con l’efficientamento degli impianti di illuminazione pubblica e
tutto ciò al fine di contenere i consumi energetici, ridurre l’inquinamento luminoso e aumentare la
luminosità del corso.

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Poggio, Benedetti, Martinez.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

PRESENTI E VOTANTI: N. 22
VOTI FAVOREVOLI: N. 22

Per l’esito della votazione che precede 
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IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di  approvare  la  mozione  avente  ad  oggetto:  “IMPIANTO  DI  ILLUMINAZIONE  VETUSTO
NELL'ULTIMO TRATTO DI CORSO EINAUDI”. 

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Carla Cogato
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